

令和4年度

令和4年7月吉日



中海小だより



なかよく **かしこく** **うれしくなる行動** **みんなで高め合う**

中海小学校 校長 山本 亜貴乃



今日で一学期が終わりました。子ども達が安全に学校生活を送ることができましたのも、保護者のみなさまや地域の方々の温かいご支援あつてのこととお思っております。ありがとうございました。

この約四か月間で、子ども達はたくさんの成長を見せてくれました。特に1年生は、登校や休み時間の様子、授業を受ける姿に、小学生らしく逞しくなったなと感心します。2年生もずいぶんお兄さんお姉さんらしくなり、学校生活を思う存分楽しんでいました。また、他の学年も仲間と一緒にその時々精一杯頑張ることを重ね、「積小為大」を実践するかすかみっ子として成長してきました。コロナ禍にありながら、熱中症予防もしつつ、目標を持ってがんばりました。

学校でたくさんの学びがあることやそのチャンスを生かす子ども達がいってくれることが、とってもうれしいです。

今年度は大規模改造工事のため、いつもより長い夏休みとなりますが、事故や健康に気を付け、楽しいお休みを満喫してください。

児童の様子 **土や水とあそぼう** 7月1日(木) 1年

1年生が生活科で、楽しいことをしていました。

各自が水遊び道具を持ってきて、土と水だけで遊びました。汚れるのも厭わず、せっせと作業です。さすが、子どもです。そのうちに、協力し始め自然と役割が分担されて、作品を大きくしたり、頑丈にしたりと工夫が見られるようになりました。

素晴らしい。

暑い日だったので、その後のプールも気持ちよかったですよ。



いっしょにやろう。いいよ。

七夕集会 7月7日(水) 1・2年



1・2年生が和室で楽しそうに七夕集会をしていました。2年生のお兄さんお姉さんらしい様子がかっこ良かったです。昨年自分たちがしてもらったように、「たなばたさま」の歌や「おり姫・彦星ジャンケン」「7つのとびら」のゲームを企画してくれました。

1年生はとても喜んでいました。「ゲームが楽しかった」という感想が多かったようです。



防犯教室 7月12日(火) 全校

小松警察署の方(不審者役)と駐在所の中田さんに来ていただき、前半は不審者避難訓練、後半は防犯教室をおこないました。今年の不審者役は、か弱そうな女性で凄むことはありませんでしたが、なかなか対応は難しかったです。子ども達はうまく非難できました。

防犯教室は、6年教室でしているのを各教室で視聴しました。夏休み特に、「いかのおすし」を忘れないでね。



6年教室と
1年教室

ジャガイモほり 7月12日(火) 5年生



5年生と中海こども園年長さんが、ジャガイモを収穫しました。たくさんジャガイモが掘り出されました。大きいのが多く、「小さいの掘らんでいいわ。」と言われました。

掘る時間は短かったけれど、来年度の1年生と6年生は共同作業ができました。来年度、よろしくね。

種芋植えから草取り等全てのお世話をして頂きました。中海農協青壮年部のみなさん、ありがとうございました。



ありがとうございました

申し訳ありません。次回奉仕作業日が9月4日(日)に変更になります。

17日日曜日は、お休みの朝早い時刻からにもかかわらずたくさんの保護者のみなさまにご協力を頂き、奉仕作業を実施することができました。工事に伴う物品の移動でしたが、おかげさまで予定の1時間もかからず終わることができました。お父さん、お母さんのお力を頂き、ありがとうございました。

1学期も子ども達は地域の方からたくさんのお話を学びました。受け入れてくださった地域のみなさま、ありがとうございました。そして、子ども達に本をと、図書ボランティアの山内さん、石田さん、窪田さん、谷口さん、山崎さん、山田さん、毎週月曜日の朝自習に読み聞かせをしていただきました。毎回読み聞かせる本を選び、練習されて、表情豊かに読んでくださいました。ありがとうございました。また、今年度も水泳の先生として中海町の本さんに教えて頂きました。長年ご指導頂いたのですが、ご都合により今年で最後ということになりました。ありがとうございました。

そして、年度初めとゴールデンウィーク明けに、毎朝あいさつ運動をしてくださった中海地区民生委員児童委員協議会のみなさま、ありがとうございました。

さらに、毎日子ども達の下校時における見守りを続けてくださる見守り隊のみなさま、ありがとうございました。

中海小学校の教育活動において、ご支援とご協力を頂きました保護者のみなさま、ありがとうございました。

1年が丹精込めた朝顔

